

Kapolda Jambi Pimpin Sertijab Sejumlah Pejabat Utama

solmi - JAMBI.OPINIPUBLIK.ID

Jul 6, 2022 - 16:12



foto: Humas Polda Jambi

JAMBI - Kapolda Jambi Irjen A. Rachmad Wibowo memimpin upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Dirreskrim, Kabid Propam Kabidkum, Kabid TIK Polda Jambi, Kapolres Bungo dan Kapolres Kerinci di Aula Lantai 4 Gedung Utama Mapolda Jambi, Rabu (6/7).

Dalam sambutannya, Kapolda Jambi menyampaikan ucapan terima kasih kepada pejabat lama atas pengabdian dan dedikasinya selama di Polda Jambi.

“Kepada pejabat baru, selamat datang dan segera menyesuaikan diri dengan tempat tugas yang baru. Saya berharap pejabat baru yang ditugaskan di lingkungan Polda Jambi, dapat mempertahankan dan meningkatkan prestasi yang sudah diukir oleh pejabat lama,” ujar A Rachmad Wibowo.

Mereka yang mengikuti sertijab yakni, Direktur Reserse Kriminal Umum Kombes Kaswandi Irwan mendapat jabatan baru sebagai Direktur Reserse Kriminal Khusus Polda Kalimantan Tengah. Penggantinya adalah Kombes Andri Ananta Yudistira yang sebelumnya menjabat Wakil Direktur Reserse Kriminal Khusus Polda Riau.

Kemudian Kepala Bidang Hukum (Kabidkum) Polda Jambi Kombes Yudy Chandra Erlianto diangkat sebagai Direktur Pengamanan Objek Vital Polda Aceh. Penggantinya Kombes John H. Ginting yang sebelumnya menjabat Kabag Binkar Biro SDM Polda Riau.

Kepala Bidang TIK Polda Jambi Kombes Karsiman diangkat sebagai Kasubdit Dakgar Ditgakkum Korlantas Polri. Penggantinya atas nama Kombes Muhammad Ali Hadinur yang sebelumnya menjabat Kabag Wassidik Direktorat Reserse Narkoba Polda Jambi.

Selanjutnya, Kepala Bidang Provesi dan Pengamanan (Kabid Propam) Polda Jambi Kombes Julihan Muntaha dimutasi menjadi Kabid Propam Polda Kepulauan Bangka Belitung. Penggantinya adalah Kombes Alfonso Doly Gilbert Sinaga yang sebelumnya menjabat Assesor SDM Kepolisian Madya TK. III SSDM Polri.

Kemudian, Kapolres Bungo AKBP Guntur Saputro mendapat promosi jabatan sebagai Wakil Direktur Samapta Polda Jambi. Penggantinya adalah AKBP Wahyu Histanto Bram Widrsono yang sebelumnya menjabat Kasubdit I Direktorat Reserse Kriminal Khusus Polda Jambi.

Terakhir Kapolres Kerinci AKBP Agung Wahyu Nugroho mendapat promosi jabatan sebagai Wakil Direktur Pengamanan Objek Vital Polda Jambi. Penggantinya adalah AKBP Patria Yuda Rahadian yang sebelumnya menjabat Kapolres Empat Lawang Polda Sumatera Selatan.(UTI)